Sehr geehrte Mitglieder, Paten und Spender, nachfolgend der Bericht über die 25. Hilfsreise von Mitte Februar bis Mitte April 2013 nach Sri Lanka.

Unser herzlicher Dank geht an unsere Gründungsmitglieder Hildegard und Manfred Peter, die wieder ihren Urlaub geopfert haben, um uns bei der Hilfsreise zu unterstützen.

Die Anzahl der Patenschaften ist auf 216 gestiegen, nicht zuletzt, weil unser Schweizer Mitglied Lotti Loosli einige Paten akquiriert hat.

Wir sind sehr glücklich, dass fast alle Patenkinder, die wir unterstützen, ihr O-Level-Examen (Mittlere Reife) bestanden haben und nun die Oberstufe bis zum Abitur besuchen können.

Wir beklagen den Tod eines spastisch behinderten Mädchens und eines Vaters von vier kleinen Kindern, der seinem Krebsleiden erlegen ist.

Zum Beginn des neuen Schuljahres im Januar schaffen es die armen Familien nicht, ihre Kinder mit Schulutensilien (Uniform, Rucksack, Schuhe und Hefte) auszustatten. Deshalb haben wir bei 168 Familien die notwendigen Utensilien zur Verfügung gestellt.

In 8 Fällen sponserten wir das notwendige Studiengeld. Für drei begabte Jugendliche sehr armer Familien finanzierten wir Englischund Computerkurse.

Bei 10 Familien gaben wir Medizinkostenzuschüsse und für einen Patienten Colostomiebeutel.

Einem Jugendlichen bezahlten wir die OP-Kosten einer aufwendigen Beinoperation; einem jungen Mädchen finanzierten wir ein Glasauge.

Einem Behinderten stellten wir einen Rollstuhl zur Verfügung. Einem Querschnittgelähmten besorgten wir eine Airblow-Matratze.

Für 4 Kleinkinder stellten wir das erforderliche Milchpulver zur Verfügung.

Einer Familie, die mit 6 Personen in einer baufälligen Lehmhütte wohnte, konnten wir ein einfaches, aber solides Steinhaus bauen.



Dank Sonderspenden konnten 2 halbe Häuser fertig gestellt und bei einem Haus Fenster eingebaut werden.



Mit einer weiteren Sonderspende errichten wir zur Zeit einen Badezimmeranbau für eine Familie mit 2 behinderten Kindern.

7 Familien erhielten einen Stromanschluss und 3 Familien Toiletten; 5 Familien versorgten wir mit Mobiliar.

Nach Absprache mit den Spendern gaben wir jeweils einen Zuschuss für eine Gemeindegebetsstätte und den Neubau einer Tempelschule.

Den Kindern der Grundschule in Gonegalle ermöglichten wir die Benutzung der Toiletten durch Installation von Pumpe, Wassertank und Wasserleitung.

Mit verschiedenen Sonderspenden schafften wir Lehrmaterial für 4 Armenschulen an.

Insgesamt wurden € 44.000,- ausgegeben.

Sri Lanka, 10.04.2013